

Ihr dritter Bayern-Titel

MEDAILLEN Patricia Maienberger überstrahlt eine glänzende Billardfreunde-Ausbeute.

MÜHLHAUSEN. Mit sieben Medaillen kehrten die Jugendlichen der Billardfreunde Mühlhausen von den bayerischen Titelkämpfen beim BSV Ergolding zurück. Patricia Maienberger konnte in der U 16 ihr 8-Ball-Meisterstück erfolgreich verteidigen. Vor Jahresfrist gewann sie zwei Titel. Heuer holte sie neben Gold Silber im 14/1-Endlos sowie Bronze im 10-Ball. Nicht ganz zur Titelverteidigung reichte es für Fabian Neidel im 9-Ball. Doch Silber und ein weiterer zweiter Rang im 14/1-Endlos waren mehr als ein Trost. Ihr erstes Edelmetall sicherten sich Florian Reichl (9-Ball) sowie Christoph Neumayer (8-Ball) mit Bronze.

Die vier Turniertage waren für die jungen Billardsportler anstrengend. Täglich fuhren sie um 8 Uhr nach Ergolding, dann waren sie bis zu zwölf Stunden im Dauereinsatz. Der Medaillenbann war schon an Tag eins mit Silber für Neidel aus Bad Gögging und Maienberger aus Siegenburg gebrochen. Die junge Dame nahm tags darauf Bronze mit. Maxi Finsterer aus Siegenburg verfehlte in der U 16 mit Platz fünf knapp das Podest.

Maienbergers Goldtag im 8-Ball der weiblichen B-Jugend begann mit einer souveränen Vorstellung in ihrer Vorrundengruppe. Auch das Halbfinale gegen Evita Schäfer (BSV München) geriet zu einer recht deutlichen Angelegenheit. Erst im Finale musste Maienberger gegen Paula Bachmaier (BC Pfeffenhausen) zittern, ehe der 3:2-Sieg und damit der bayerische Meistertitel unter Dach und Fach war.

Mit großem Einsatz erkämpfte sich Christoph Neumayer aus Offenstetten seine Bronzemedaille im 8-Ball. Mit Silber und Bronze für Neidel (U 16) und Florian Reichl (U 18) endeten die Titelkämpfe, die für die Billardfreunde so erfolgreich wie noch nie verliefen. Jugendtrainer Dieter Schuster war mehr als überrascht von der super Leistung seiner Schützlinge. Auf Maienberger und Neidel wartet im März die deutsche Billard-Meisterschaft. Die übrigen Medaillengewinner können auf eine Einladung zu einem bayerischen Kaderlehrgang Mitte Januar mit Bundestrainer Andy Huber hoffen. (zfi)

→ Weitere Infos: www.billardarea.de



Patricia Maienberger

Foto: Touch